



売り上げ100億円目指す

青果育種研究会・第154回品種見本市

相対取引時間の合理化に言及



横山剛司室長

青果育種研究会(岩澤均会長)は3月14日、第154回品種見本市を名古屋市中中央卸売市場北部「スタート」



見本市で自社品種をPRする種苗メーカーの担当者

市場で開き、市場関係者や種苗メーカーなど多数が参加した。同市場では昨年10月に名果と丸市青果が合併してセントライ青果が誕生した。品種見本市はそれを記念した同

横山室長は、農家戸数の減少と消費者の野菜離れというダブルパンチの中、現在の取引高を30万から37万にすることを、売り上げを750億円から1000億円に引き上げる目標を設定した。それを達成するために素材流通プラス付加価値のビジネス、仲卸との連携強化を挙げ、利益率を上げるための合理化案を示した。

引が主流になった今では午後7時を過ぎることもあり、その合理化の必要性に言及した。講演の後、会場には各種苗メーカーが用意した

野菜の新品種などが多数並べられて、新生セントライ青果にエールを送った。出展品目数のトップはトマト。黄化葉萎病耐病性の大玉ではカネコ種苗の「TY秀福」、タキイ種苗の「T-T-M-10」5、みかど協和の「TYみぞら8」、サカタのタネの「麗旬」。ミニでは黄化葉萎病耐病性のみかど協和の「TY小鈴」、

トキタ種苗は緑でも完熟している「ミドリちゃん」、アサヒ農園は「ホワイトプラン」、ブラッククナイト」が対照的な色合いを見せていた。そのほかの果菜類では、初心者でも作れる横浜種木のミニパプリカ「バイビークス」、大和農園の極早生で甘みが強いフルーツパプリカ「ばぶ丸」、アサヒ農園の単熟結果のどげなしナス「ろう」。

クロ、ナント種苗の規格外の大きさとおいしさで圧倒する「ピーマン」どんがりパワー、みかど協和の貯蔵性抜群の力ボチャ「蔵の匠」、雪印種苗の葉色が濃く、肉厚なコマツナの「あっちゃん」とインゲンマメの「ベス」とクローツ キセラ」などが出展された。キセラは中京地区で20年間、人気を維持しているとい

葉菜類のレタスはサカがタのタネの形状安定性に優れ、ビッグベイン耐病性をもち「パワースイープ」、横浜種木はシャキシャキ、パリパリの新鮮感「ハンサムグリーン」、タキイ種苗は肉厚で生食から加熱まで用途の「ロマリ」をPR。トホクは濃緑でよく太

がなく、生サラダで食べられる新感覚の「カリノーケール」を披露。根菜類のニンジンにはブルーツのよさな香りがするトホクの「アロマレッド」、大和農園は即席ピクルスが楽しめる「十日ダイコン」の「すみれちゃん」「あかゆきちゃん」、カネコ種苗は今やサツマイモの代名詞になっている「シルクスイート」を出展していた。